

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 7. März 2018

Schutt- und Müllprobleme in der Wallaustraße

Der Ortsbeirat Mainz-Neustadt bittet die Verwaltung, die sich auf öffentlichem Grund in der Wallaustraße zwischen Emausweg und Lahnstraße auftürmenden Schutt- und Müllberge umgehend zu beseitigen. Zudem wird die Verwaltung gebeten, die Gefährdungen für die Allgemeinheit (Brandgefahr, Hygiene/Gesundheit, Unfallgefahren) durch den Schutt und Müll auf den privaten Grundstücken in diesem Gebiet zu prüfen und geeignete Maßnahmen zu ergreifen, um die Eigentümer zur Entsorgung zu verpflichten.

Begründung:

Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 26.02.2018

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange